

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian “Peningkatan Keterampilan Menulis Teks Biografi Melalui Metode *Writing In Here And Now* Kelas X SMKN 1 Bandung Tulungagung” dapat dideskripsikan sebagai berikut:

1. Terjadinya peningkatan dalam proses pembelajaran menulis teks biografi menggunakan metode *writing in here and now*. Terjadinya proses diskusi yang kondusif menjadikan suasana yang reflektif sehingga siswa bisa melakukan proses penulisan dengan tenang dan benar.
2. Terjadinya peningkatan keterampilan menulis teks biografi pada siswa kelas X AKL 1 SMKN 1 Bandung Tulungagung setelah mengikuti pembelajaran menggunakan metode *writing in here and now*. Peningkatan keterampilan menulis tersebut dapat diketahui melalui hasil siklus I dan siklus II. Pada siklus I nilai ketuntasan belajar siswa mencapai 44% dan meningkat pada siklus II mencapai 92%. Hasil ini menunjukkan bahwa adanya peningkatan keterampilan menulis siswa dan belajar siswa.
3. Terdapat perubahan aktivitas pada siswa kelas X AKL 1 SMKN 1 Bandung Tulungagung selama mengikuti pembelajaran menulis teks biografi menggunakan metode *writing in here and now*. Peningkatan tersebut dapat diketahui melalui hasil observasi aktivitas siswa. Pada

siklus I hasil observasi siswa menunjukkan angka 66 (Cukup) dan meningkat pada siklus II yang menunjukkan angka 81 (Baik).

## **B. Saran**

Saran yang dapat diberikan peneliti berdasarkan pada simpulan hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Guru bahasa Indonesia hendaknya menggunakan metode *writing in here and now* dalam pembelajaran dan guru bisa memodifikasi metode ini dengan bantuan media audiovisual serta guru harus bijak dalam mengatur penggunaan waktu, mengingat metode ini membutuhkan waktu yang cukup agar terlaksana dengan baik. Disamping itu metode ini bisa dibilang cukup menyenangkan dan tidak membosankan.
2. Bagi seorang peneliti di bidang pendidikan dapat melakukan penelitian mengenai pembelajaran menulis teks biografi dengan metode pembelajaran yang berbeda. Salah satunya adalah dengan menggunakan metode *writing in here and now*, karena dengan penerapan metode ini dapat menciptakan pembelajaran yang tidak membosankan.